



對談

新津自動車学校・五泉中央自動車学校
イメージキャラクター

新津自動車学校・五泉中央自動車学校
代表取締役

**者藤ひかり×
甲田耕様**

今回は、新津自動車学校・五泉中央自動車学校の甲田社長に交通安全とその取り組みについて、ひかりちゃんに聞いてきました。

甲田 1970年1万6765人、高度経済成長時代、全国での年間交通事故死者数です。昨年の交通事故死者数は、4117人でピーク時の約1/4に

ひかり 昔に比べて減っているんですね。意外でし

甲 そうなんですか。——道路交通法の整備
安全性の向上——「救命医療の進歩・高度化」「道路環
車両の

だ結果ですね。

甲田 ます
もちろん、うちを始め自動車学校業界の努力

ひかり そうですよね。こちらの自動車学校では、

甲田 事故を起さない安全・安心の初心運転者の育成はもちろん、初心運転者講習・高齢者講習・企

業の安全運転講習・運転免許取得時講習などを実施して、運転技能はもとより安全マインドを身につけて安全運転意識の高い運転者の育成に重点を置いた



甲田 村長 最後に「一言お願ひしてよろしいでしようか？」
当校では、教習生の皆様に「運転の楽しさ」「命の大切さ」「生涯事故に遭わない・事故を起さない」安全マインドを身につけた初心運転者の育成に努め、地域の交通安全に寄与して参ります。

五泉の高橋です

五島中央自動車学校の高橋雅造です。

2月19日に私の住んでいる田上町に環状交差点（ラウンドアバウト）が県内で初めて開通しました。ラウンドアバウトとは、全国で導入が進んでいる信号機のない交差点のことです。田上町の花から名前をとて「田上あじさい交差点」と名付けられました。「交通事故防止」と「観光アピールにもつながれば」と期待されています。

ラウンドアバウトの利点は

- ①待ち時間が減って円滑な交通が確保でき、CO₂の排出も減らせる。
②速度が抑制されるため重大事故が起きにくい。
③災害や停電の影響を受けにくい。などがあるといわれています。

皆さんも、ぜひ一度田上町に来て、このラウンドアバウトを体験してみてください。くれぐれも迷走しないように左へ出て時計回りで走り!

